

# 心ふれあう おかやまのちょっといい話

シリーズ②

※チラシは偶数月の第一日曜日に皆様におとどけしています。  
過去のシリーズはアーバンホールのホームページでもご覧いただけます。

## この親にしてこの子あり

姉の代わりに姪を塾に迎えに行つた時のことです。出てきた姪からバッグを受け取った途端、肩が抜けるのではないかと思うほどの重さに驚きました。そのことを姉に話したところ、何ともほほ笑ましい話が聞きました。

毎週末、姪と甥が通っている塾での出来事です。自宅を出る時の天気予報では、その日は降水確率〇%でした。ところが急に雨が降り出し、子どもを迎えに来ていた保護者たちの多くは傘がなくて困っていたそうです。時を同じくしてレッスンの終わりを告げるチャイムが鳴り、子どもたちが次々と玄関に出てきました。

母親は「の子ちゃんが困るんじやないの?」との問いかけに、姪はもう一本の傘を出して「大丈夫です。私しました」というが急に雨が降り出し、子どもたちが次々と玄関に出てきました。姉にしてみれば、親切なのは良いけれど、傘がないと困る

のは私たちも同じなのに、なぜ家族の母親に駆け寄り、「もうお使いください」とバッグから折り畳みの傘を出して、手渡しました。友達の母親は「の子ちゃんが困るんじやないの?」との問い合わせで、姪はもう一本の傘を出して「大丈夫です。私もあります」というようなやりとりがありました。「どうようなやりとりがあったとの」と。

姉が傘渡された親御さんは、「傘を

一本も持っていないのかしら?」と申し訳なさそうに帰つて行かれました。姉にしてみれば、親切なのは良いけれど、傘がないと困る

のは私たちも同じなのに、なぜ家族の母親に駆け寄つてきました。姪が姉の傍へ駆け寄つてきました。

「帰ります」と言う姪の手には、何と三本の傘が握られていました。「あなた三本も傘をバッグに入れていい

るの?」との驚いた姉の言葉を気に

も留めず、すたすたと家路についた

姉です。

本日の傘が握られていました。「あ

なた三本も傘をバッグに入れていい

るの?」との驚いた姉の言葉を気に

も留めず、すたすたと家路についた

姉です。

本日の傘が握られていました。「あ

なた三本も傘をバッグ